

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

Bald nun ist Weihnachtszeit....

am kommenden Mittwoch (22. 12.) ist der letzte Schultag vor den Weihnachtsferien.

Der Unterricht endet dann um 11.00 Uhr.

Der erste Schultag nach den Ferien ist Montag, der 10.01.2022.

Hinter uns liegen besondere Wochen.

Aufgrund der steigenden Infektionszahlen tragen wir wieder auch während des Unterrichts Masken.

Die Weihnachtsmärchen wurden abgesagt und durch Kinovormittage in der Schule ersetzt.

Das traditionelle Adventssingen findet jeden Montag sehr stimmungsvoll draußen unter freiem Himmel statt.

Der Basar konnte zu unserer großen Freude in veränderter Form unter Pandemiebedingungen stattfinden.

Trotz einer unverändert angespannten Personalsituation haben die Kolleginnen und Kollegen es geschafft, gemeinsam mit den Schülerinnen und Schülern eine schöne Vorweihnachtszeit zu erleben. Es wurde neben den schulischen Inhalten gebacken, gewerkt und gebastelt, vorgelesen und gemeinsam ein Musikvideo gedreht, das Sie hoffentlich noch vor Weihnachten auf unserer Homepage sehen können.

Ich wünsche uns allen schöne Weihnachtsferien mit viel Ruhe und Zeit zur Besinnung, ein tolles Weihnachtsfest und ein gutes, gesundes neues Jahr 2022!

Ich verbleibe mit herzlichen Grüßen,



Ihre Sabine Carstens

stellv. Schulleitung



Ein Hinweis: Die offene Ganztagschule beginnt am letzten Schultag (22. 12. 2021) um 11.00 Uhr und endet um 13.30 Uhr.

Zur Erinnerung: Am 04.02. 2022 findet vormittags unser Elternsprechtage statt. Ob die Lebenshilfe ein Betreuungsangebot anbietet, wird noch bekannt gegeben.